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13 de octubre, 2017

Papa Francisco "cierra" el Centenario de las Apariciones y deja mensaje a los peregrinos

 
Papa Francisco "cierra" el Centenario de las Apariciones y deja
mensaje a los peregrinos 
El Santo Padre quiso asociarse al cierre de las celebraciones y apeló: "Nunca
dejes el Rosario" 
 

El papa Francisco que estuvo en la primera gran peregrinación internacional del
Centenario volvió a hacerse presente en la última, a través de un mensaje, de viva voz
en español, dejado a los peregrinos y transmitido por las pantallas esparcidas en el
recinto.

“Queridos Hermanos, en este día en que celebran la clausura del Centenario de las
Apariciones de la Santísima Virgen en Fátima, quiero enviarles mi bendición y mi saludo.

Todavía llevo en mi corazón el recuerdo del viaje y las bendiciones que la Virgen quiso
darme y dar a la Iglesia en ese día. Nunca tengan miedo, Dios es más bueno que todas
nuestras miserias; Él nos quiere mucho.

Sigan adelante. Y nunca se aparten de la Madre. Como un chico que está junto a su
madre y se siente seguro, así nosotros al lado de la Virgen nos sentimos muy seguros.

https://www.fatima.pt/
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Ella es nuestra garantía.

Finalmente, les quiero dar un consejo: Nunca dejen el Rosario. Nunca dejen el Rosario,
recen el Rosario, como lo pidió Ella. En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu
Santo. Y recen también por mí.

Gracias”.

Mons. António Marto, obispo de Leiria-Fátima, explicó que el mensaje del Papa fue
grabado durante una audiencia privada concedida a responsables de la diócesis
portuguesa, el 30 de septiembre, en el Vaticano.

"Hoy, estamos aquí viviendo un momento histórico y único, para Fátima, para la Iglesia,
para Portugal y para todos los peregrinos de Fátima, la clausura solemne del Centenario
de las Apariciones", agregó.

El responsable dejó una palabra de saludo a los peregrinos, que consideró como los
responsables de mantener la actualidad del mensaje de Fátima.

"Fátima es siempre nueva, no envejece", declaró Mons. António Marto.

Con ocasión de las celebraciones del Centenario, el Papa visitó la Cova de Iria, donde
canonizó, en la Misa del 13 de mayo, a los pastorcitos Francisco y Jacinta Marto, dos de
los tres videntes de Fátima. 
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